

地域の皆様、こんにちは。日頃から保育園を温かく見守っていただきありがとうございます。 子ども達はさまざまな活動を経験して、心も体も大きくなってますます元気いっぱい園生活 を楽しんでいます! 寒い冬の訪れの前に戸外でしっかり遊んだり、散歩に出かけている子 ども達です。

秋を満喫している子ども達

松ぼっくりや どんぐりで ごちそう作り



秋になり子ども達は友達と共にアイディアを出し合いな がら身近な自然物を使って工夫しあって遊ぶようになり ます。やる気や意欲が育ち発想豊かに創造しています。





1歳児:誘導ロープにつかまって、お散歩に行けるようになったよ…大きくなったね~(^^)/







★**ほしまつり** タ暮れの保育園

ランタンを灯しながら親子で楽しみました。





♥ふるさと交流

地域運営委員の皆さんと交流。





☀運動会

年長児の組体操とパラバルーンのリズム。 心ひとつに全力で頑張りました!!



●小学校合同避難訓練





美篶小学校と合同で地震 の避難訓練を実施。校庭 まで上手に避難し校長先 生からほめていただきました。



❤祖父母参観

大好きなおじいちゃんおばあちゃんと 「運動会ごっこ」で楽しみました。







△遠足

秋の自然を求め、おにぎりやお 弁当を持ってあちこち頑張って 歩きました。しっかり歩ける力 がつきました!!

